

*Torres.* Agora lo entiendo menos.

*Marcio.* Quando de entremedio de algun vocablo se quita alguna letra, o silaba, dezimos que tal vocablo està sincopado: como si digo, *puson*, por *pusieron*, dirè que aquel *puson* està sincopado: entendeyslo aora?

*Torres.* Largamente.

*Valdès.* Respondiendo a lo que vos me preguntastes, digo, que en dos maneras principalmente usamos de vocablos sincopados: la una no la tengo por buena: èsta es la que en cierta parte de España usa el vulgo diziendo: *traxon*, *dixon*, *bixon*: por *traxeron*, *dixeron*, *bixieron*: y digo que no la tengo por buena porque los que se precian de hablar, y escribir bien, tienen èsta manera de hablar por mala, y reprovada; porque quieren que los vocablos se pronuncien, y escrivan enteros, quando el ayuntamiento de vocales no causa fealdad. La otra manera de vocablos sincopados es buena, y por ser tal usamos todos, y dezimos. *Allà van leyes*, *do quieren Reyes*; y tambien: *Do quiera que vayas*, *de los tuyos ayas*: en los quales, si mirays, dezimos *do*, por *donde*: dezimos tambien *bi*, por *bijo*, diziendo *bi de vezino*, por *bijo de vezino*; *bi de puta*; *bi dalgo*, por *bijodalgo*.

*Coriolano.* Què quiere dezir *bijodalgo*?

*Valdès.* A los que acà llamays *gentiles hombres*, en Castellano llamamos *bidalgos*. De la mes-